

ゆうひ

平成5年度第1号（通算第1号）

各務原市社会福祉協議会地域リーダー研修会 講演「中村久子女史に学ぶ」を聴いて

地域リーダー研修会を開催

平成5年6月18日（金）、市総合福祉会館において、市社協主催の「地域リーダー研修会」が開催されました。雄飛ヶ丘地区から社協支部役員、自治会長、民生委員、近隣ケアーグループなど地域の福祉活動のリーダーとしてご尽力いただいている多くの方が参加されました。たいへんご苦労さまでした。研修会では、市社協北川常務理事の基調報告のあと三島多聞師の講演会が開催されました。

市社会福祉協議会北川常務理事が基調報告

「21世紀に向けた地域福祉活動を！」

「地域リーダー研修会」では、市社協の常務理事の北川一氏から地域福祉活動をとりまく情勢と市社協の重点目標などについて基調報告がありました。この基調報告では、市社協では今年度「地域福祉計画」の策定に着手していること、17支部において「地域介護講習会」を開催するなど支部社協活動の強化に取り組むこと、福祉教育を推進していくため「小・中学生ボランティア塾」を開催していくことなどについて説明がありました。

感動の講演会「中村久子女史に学ぶ」

北川常務の基調報告の後、高山市・真蓮寺住職三島多聞師による講演会「中村久子女史に学ぶ」が開催されました。演題となっている中村久子女史のプロフィールを女史顕彰会のパンフレットからご紹介します。

『中村久子女史の生涯は、言語を絶する感動の人間ドラマであります。三才で両手両足を切断し、その障害の事実を身に引き受けた人生は、健常者・障害者を問わず、「生まれた意義と生きる意義」を「自らに問わしめる」ものであります。女史の存在は、抽象的表現を破って具体的認識と感動をもつて「生き抜く力」を我々に訴える象徴（シンボル）であります。

ヘレンケラー女史をして「私より偉大な人」といわれた存在は日本はおろか、世界の人々の共通の宝であります。人間として真正直に、しかも自立と独立の開拓精神は、女史の「障害・貧困

発行：社協雄飛ヶ丘支部
支部長 荒川政夫
発行日：平成5年7月15日

今日の社協支部だより「ゆうひ」
表・リーダー研修会の講演から
「中村久子女史に学ぶ」講演要旨
裏・介護講習会が開催されました



中村久子女史



講演する三島多聞講師

・差別・別離・労働・結婚・勇気・子育て・感動から生れ、そこに私たちが人生の深い意味を学び知ることができます。』とあります。

以下に、真蓮寺住職三島多聞氏の力強いそして感動の講演の要旨を掲載します。

講演会「中村久子女史に学ぶ」要旨

『本日お招きいただきました講演会のテーマは中村久子女史に学ぶであります。女史は三才の時、突然性脱疽にかかり、両手両足を切断するという普通

の人なら生きる勇気さえ失えかねない障害をもったにもかかわらず、自らの人生という舞台でそのままれた意義と生きる意義を悟り、これを現実に克服されたことに感動を持つ多くの学ぶべき点があると思う。今日の話は、中村久子女史の不遇の境遇についての物語をみなさんにとっていたぐためのものではありません。あのヘレンケラー女史をして「私より偉大な人」といわれた中村久子女史の生涯をわたしたちがどのように受け止めるべきなのを感じとつていただければと思う 것입니다。

国際化、国際化と呼ばれている昨今、過去・現在を通じて真に世界に誇れる事ができる日本人が一体何人いたのでしょうか。こんな話があります。敗戦下の日本が発行しようとしていた紙幣の肖像の案（六人ほど）が当時のGHQに持ち込まれたことがあるそうです。その中で

